

☆リハビリテーション科に新しいスタッフを迎えました☆

2020年度は、コロナウィルス感染拡大によって世界各地で大きな影響を及ぼしている状況で始まりましたね。皆様におかれましては、普段当たり前のようには過ごしていたことに制限がかかり、不安やストレスを抱えていらっしゃる方が少なくないのではないのでしょうか。こんな時だからこそ、普段の生活では見えなかったものを発見し、よりよい生活環境をつくっていきましょう！
今まで行ってきたことに工夫を重ねる、あるいは新しいことを始めてみるよい機会かも知れませんね。3密（密集・密室・密接）に気を付けてお過ごしただければと思います。

さて、当院のリハビリテーション科は6名の新入職スタッフを迎えることが出来ました。今年度から、言語聴覚士3名・作業療法士3名・理学療法士13名・助手2名・非常勤理学療法士1名・非常勤作業療法士1名となりました。出勤初日、新入職のみなさんととても緊張していましたが、徐々に職場の雰囲気慣れてきています。先輩セラピストや他部門の方々と協力し合い業務を少しでも早く覚えようと日々奮闘しています。

今年度も地域住民の方々、地域総合型クラブの方々、医療・介護従者の方々を始め皆様のお役に立てるよう、またよりよい街づくりに貢献したいと思っております。どうぞよろしくお願い致します。

愛里病院 リハビリテーション科一同